

**INDIKATOR KINERJA UTAMA (IKU) REVISI
KABUPATEN BANYUASIN
TAHUN 2016**

SKPD

TUGAS

FUNGSI

URUSAN WAJIB

: SATUAN POLISI PAMONG PRAJA
: Menyelenggarakan Pemerintahan Daerah di bidang ketertiban umum dan ketentraman masyarakat serta menegakkan peraturan daerah dan keputusan kepala daerah.


- : 1 Pelaksanaan perumusan kebijakan teknis di bidang ketertiban umum dan ketentraman masyarakat
2 Pelaksanaan layanan penunjang dalam penyelenggaraan pemerintah daerah di bidang ketertiban umum, ketentraman masyarakat, peraturan daerah dan keputusan daerah
3 Pelaksanaan penyusunan rencana dan program, monitoring, evaluasi, dan pelaporan di bidang ketertiban umum, ketentraman masyarakat, peraturan daerah dan keputusan kepala daerah
4 Pelaksanaan kebijakan pemeliharaan dan penyelenggaraan ketertiban umum dan ketentraman masyarakat
5 Pelaksanaan koordinasi dan fasilitasi pemeliharaan dalam penyelenggaraan ketertiban umum, ketentraman masyarakat, penegakan perda dan keputusan daerah serta pelaksanaan pengembangan kapasitas Satuan Polisi Pamong Praja dalam meningkatkan sumberdaya manusia yang lebih memadai sesuai dengan tuntutan kinerja.
6 Pelaksanaan ketentraman ketertiban dan perlindungan masyarakat.

No	Sasaran Renstra	Indikator Kinerja Utama	Satuan	Formula	Sumber Data	Penanggung Jawab	Ket
1.	Meningkatkan Ketertiban, Keamanan dan Kenyamanan Dalam Masyarakat	01 Rasio Jumlah Polisi Pamong Praja Per 10.000 penduduk 02 Cakupan Patroli Petugas Sat Pol PP	Rasio Persen	Jumlah personil Sat polpp X 10.000 Jumlah penduduk Jumlah patroli yang dilaksanakan sat polpp per tahun X 100 Jumlah Asset yang harus dijaga sat polpp per tahun	Arsip TU Arsip Seksi Pemb. Ops	Sub Bagian Tata Usaha Seksi Pemb. Operasi	
2	Meningkatkan Kedisiplinan Aparatur dalam melaksanakan Tugas Pokok dan Fungsinya	03 Penegakkan PERDA	Persen	Jumlah pelanggaran perda/perkada yang diselesaikan Jumlah pelanggaran perda/perkada yang dilaporkan/dipantau	Arsip Seksi Pemb. Trantib	Seksi Pemb. Trantib dan Seksi Pembinaan Ops	
3	Meningkatkan Kualitas Kemampuan Aparatur dalam melaksanakan Tugas Pokok dan Fungsinya	04 Tingkat Sumber Daya Manusia Personil Sat Pol PP Terhadap Tugas Pokok dan Fungsinya	Persen	Jumlah sat polpp yang mendapat pelatihan diklat/sar dalam setahun X 100 Jumlah Anggota Sat Pol PP dalam setahun	Arsip Pembinaan Umum	Seksi Pemb. Umum	

No	Sasaran Renstra	Indikator Kinerja Utama	Satuan	Formula	Sumber Data	Penanggung Jawab	Ke
1							
5	Terciptanya Keterlibatan Umum dan Rasa Aman dalam Masyarakat	05 Rasio Petugas Perlindungan Masyarakat (Linmas) Kabupaten	Rasio	$\frac{\text{Jumlah Satuan Linmas}}{\text{Jumlah RT}}$	Arsip TU dan Linmas	Seksi Pemb. Linmas	

Pangkalan Balai, November 2016

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja
Kabupaten Banjarnegara


Drs. Anthony Jendri, S.Sos, M.Si
Pembina / N.d
NIP. 19740108 199302 1 002